

LAZISMU PWM NTB Gandeng Bank Mitra Donatur Bagikan Sembako Kepada Warga Terdampak Covid-19

Rabu, 22-04-2020

MUHAMMADIYAH.ID, MATARAM ?LAZISMU bersama Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Nusa Tenggara Barat (NTB) membagikan sembako kepada anak yatim dan pedanggang jalanan, Rabu,(22/4).

LAZISMU dan PWM NTB juga ikut mengandeng bank mitra (Bank Dinar. red) dan kampus UMMAT untuk ikut partisipasi.

Arsyad Abd. Gani Rektor UMMAT mengucapkan terima kasih kepada bank mitra yang ikut partisipasi dalam kegiatan kemanusiaan ini.

“Kami (civitas akademika UMMAT) mengucapkan terima kasih kepada Bank Dinar atas kepercayaan dan kerja sama ini. Tentu UMMAT dengan Bank Dinar sudah bermitra lama. Ini adalah kerjasama yang baik untuk peduli sesama atas nama kemanusiaan,” ucap Rektor UMMat itu.

Sebagai amal usaha Muhammadiyah, lanjut Arsyad Gani, akan terus mendukung agenda-agenda kemanusiaan yang dilakukan LAZISMU NTB selama ini,” lanjutnya.

Arsyad Gani berharap agar kegiatan kemanusiaan seperti ini terus dirawat, baik itu dengan Bank Dinar, LAZISMU, maupun dengan lembaga – lembaga lainnya.

Ketua LAZISMU NTB Wiryandinata mengatakan bahwa kegiatan kemanusiaan ini merupakan salah satu Program Nasional Lumbung Pangan dalam rangka mengantisipasi kenaikan harga sembako di saat puasa nanti.

“Saat ini sudah mau masuk bulan suci Ramadan 1441 H. Tentu biasanya harga bahan pokok sudah sangat meningkat pesat apalagi di situasi bencana Covid-19 ini,” ungkapnya

Dalam rangka itu, lanjutnya, LAZISMU NTB terus bergerak menggalang donasi kemitraan dengan lembaga maupun amal usaha internal Muhammadiyah untuk memenuhi kebutuhan warga terdampak Corona di Nusa Tenggara Barat ini,” lanjutnya.

Wirya berharap agar semua warga NTB, dan warga Muhammadiyah ikut partisipasi dalam kegiatan kemanusiaan ini.

“Kami tetap mengajak semua warga Nusa Tenggara Barat yang mempunyai kecukupan rezeki untuk berpartisipasi dengan berdonasi melalui LAZISMU NTB dengan harapan terpenuhinya kebutuhan pokok warga terdamak Covid 19. Saatnya kita semakin peduli sesama,” harapnya.

Dikesempatan yang berbeda, Ketua PW Muhammadiyah NTB TGH Falahuddin, menyampaikan terimakasihnya kepada para muzaki-donatur yang telah ikut berpartisipasi menyisihkan sedikit rezekinya untuk anak – anak yatim dan para pedanggang ini.

“Kami atas nama PW Muhammadiyah NTB ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada para muzaki-Donatur yang telah mempercayakan amanahnya kepada LAZISMU NTB. Kami juga ingin mengajak kepada Seluruh Warga Muhammadiyah di NTB pada khususnya dan juga pada seluruh para agniya, mudah-mudahan bisa digerakkan hatinya untuk

memberikan donasi maupun Zakat Infak Shodaqohnya melalui LAZISMU NTB. Selain itu semoga suasana Covid-19 ini segera berlalu dan menjadikan kita untuk saling berta'awun diantara sesama," terangnya